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一年を振り返って

2014-15 年度　会長　　宮　地　勝　廣

　皆さんこんにちは。

　本日をもって最後の会長挨拶となりますが、１年間会員の皆さんには色 ご々協力頂きありがとうございまし

た。今後とも宜しくお願い致します。さて、後程１年を振り返ってと言う事でお話をさせて頂きますが、その

前に残念な報告をしなければなりません。漏れ聞かれている方もいらっしゃるかと思いますが６/１０日に千

葉会員から退会届が郵送されていました。早速その日に千葉会員のもとへとどまって貰う様に説得に行きま

したが退会の意思は固く会長としての力不足を感じております。申し訳ありません。役員理事の方には持

ち回りの理事会にて報告の形で連絡いたしましたが、皆様には残念ながら本日の報告とさせて頂きます。

それからもう１点報告ですが６/１８に３分区Ｂの新旧会長・幹事の懇親会が御座いまして無事に引き継ぐ

ことが出来ました。

ありがとうございました。

　さてこの 1 年を振り返りますと昨年 3 月頃から会長・幹事・各奉仕委員長の教育が有りました。私はＲ

ＬＩ等の研究会もありまして、ロータリーについての事を今までよりも少し真面目に学んでまいりました。だが、

昨年はロータリーの経験不足もあったのかわかりませんが、市原ロータリークラブの皆様には色 と々不愉快

な例会が続いたことをここにお詫び申し上げます。

　毎週の会長の挨拶ですが、出来るだけロータリーについての情報や、ユーモアをまじえた「楽しい意

義のある例会」笑いのあるまじめな話をして行こうと心がけて準備したつもりでしたが、結果は満足いくもの

では無かった様に思います。黙って耳を傾けていただいた皆様のご協力に感謝申し上げます。

　会報や会長挨拶を読み返しますと当初の出席率目標を７５％においておりました。６月までの年間平均を

計算すると７３．２９％で目標にはあと少しでした。出席人数的では平均で３２人でした。他のクラブでは出

席についてどのように工夫をしているのか今後メイクＵＰなどで調べてみたいと思っております。

　会長エレクトの時には４クラブのメイクＵＰを津留会員にお願いして経験させて頂きました。その経験を活

かして出来るだけ他クラブへのメイクＵＰを心がけておりました。

　宮地・本郷年度でも最初の例会に３分区Ｂの林ガバナー補佐と各クラブの会長・幹事のご挨拶を頂きま

したので私たちも返礼と言う事で各クラブに就任挨拶と創立５０周年記念式典ご参加のお礼をして参りまし

た。各クラブのそれぞれの雰囲気が有り参考になる経験をさせてもらったなと思います。

次にクラブ協議会にて各委員長に活動計画について発表をして頂きましたので１年を振り返って反省や思

いを申し上げてゆきます。

　ＳＡＡのメンバーには例会をスムースに進行して頂き誠にありがと御座いました。何度か時間オーバーに
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なりご迷惑をおかけました事を反省します。

　クラブ奉仕委員会は三宅委員長を始め各小委員長には沢山の協力をして頂きました。特に例会運営

の津留委員長には当初年度初めの例会運営計画書の案作成又、例会毎のプログラムの計画案にも尽力

して頂き感謝いたします。

　親睦活動の宮武委員長にはロータリークラブには絶対必要な会員同士の親睦です。いろいろと計画し

て頂き有意義な活動が出来ました。思い出に残る2500 回の記念夜の親睦例会、蔵内会員の美声をあり

がとうございました。又、バス旅行での横須賀軍港めぐりと、横浜中華街での会食は充実した計画でした。

　会報広報の箕輪委員長には仕事で忙しいのに夜遅くまで週報作成お疲れ様でした、ただまだ何日間分

が残っておりますが頑張って頂きたいと思います。

　会員増強は千葉委員長ですが理事・役員全員で取り組んで参りましたが、成果はありませんでした。

ゴルフ愛好会の皆さんのお蔭で小泉さんに入会して頂きました。感謝申しあげます。これからも手段や方

法を研究しながら会員増強を進めて行かなければならないと思います。もちろんの事、退会者を出さない

様にしなければならない事も忘れてはいけません。今回は残念ながら３人もの退会者を出してしまいました。

会長としての力不足を感じております。

　ロータリー情報は小川委員長の体調不良もあり津留会員と白鳥会員に奮闘して頂きました。その中でも

寸劇風のロータリーについてのやりとりが印象に残っております。これからも小委員会等を開きみんなで試行

錯誤をして行ければＣＬＰを実施する事になるのではないでしょうか。

　職業奉仕の西村芳雄委員長は忙しくされておりましたので、私が短日でしたが、会員の皆さんの協力を

得て異業種交流ホーラムを提案致しました。自社の業種の説明や自分の思い等アピールが出来たのでは

ないかと自負しております。本来は会員全員を対象に行う事が出来たら会員同士の親睦にも役に立つので

はないかと思うのですが如何でしょうか。

　社会奉仕の篠田委員長には地域社会貢献基金の公募から応募団体のプレゼン段取りなどよく支援して

頂きました。お疲れ様でした。これもお金を出すだけではなく、その団体とかかわって同じ経験をさせて頂く

と地域の方とのコミニュケーションが取れるのではないかと思いますが、たやすいことではないと思います。

　国際奉仕の上野委員長始め各委員の方のお蔭をもちまして市原中央高校のインターアクトクラブの生徒

さん５名を佐久間市原市長にも挨拶し無事マレーシアＰＪへ送り出し又、無事に帰国できました。生徒さん

による出発前の抱負と帰国後の生徒の皆さん報告などが真剣でした。奉仕委員会の皆さんありがとうござ

いました。

　米山記念奨学会の始関委員長による声掛けにより１５名の会員より沢山の寄付を頂きました。又、ロータ

リー財団の蔵内委員長の声掛けでこちらも６月現在で７０万円強をポリオプラスに寄付をされました。ありが

とうございました。

　青少年奉仕の長田委員長のもと国際奉仕委員会とともに市原中央高校のインターアクトクラブの生徒さ

んの活動のサポートや、ペットボトル・エコキャップ回収事業の目指せキャップ収集高校日本一の協力など

を実施して頂きました。

ペットボトル・エコキャップ回収事業は会員の皆さんの協力もありまして沢山集まりました。市原中央高校の
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インターアクトの生徒に変わってお礼を申しあげます。

　最後になりますが、クラブ会長としての任務を今日で解放されますが、ほんとに皆さんの温かい思いやり

で何とか途中でくじけそうになりましたが、１年間継続することが出来ました事をお礼申しあげます。この経

験はこれから来るであろう難題に向かって頑張っていけそうです。ありがとうございました。

又、私を支えてくれた幹事の本郷さんにはほんとに苦労を掛けたと反省と感謝を致しております。ありがとう

ございました。
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Ⅱ.2014-2015 年度 S・A・A、各委員会活動報告

S・A・A　活動報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　万 崎  英 正　西 村　芳 雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西 村美和子　平 野　哲 也

〈活動計画〉　

本年度の会長方針に基づいて、例会場の気品と秩序を保ち、楽しく会話の弾む

会員同士の親睦が深まる例会を目指します。

〈活動方針〉

1. 例会の司会、進行

2. 会長・幹事との連携を密にし、円滑な例会運営に努める

3. 卓話の時間励行

3. お客様に対してのおもてなしの対応

5. 座席の工夫による会員同士の交流促進

《活動報告》

1. 司会進行　4 人での当番ローテーション制で円滑に運営できました。

2. 司会進行の事前打ち合わせが円滑にでき、スムーズな進行ができました。

3. 例会時間の延長が何度かありました。中途半端な対応で例会を終了することが、会員のフラストレーショ

ンになると感じ、例会を続行いたしました。しかし、その場の雰囲気、内容でどこまでで終了したら良いの

か戸惑ってしまいました。今後の課題です。

4. 会員プレートの付け外しのおもてなしの対応で大変喜んで頂けました。

5. 座席固定化をなくす工夫が足りませんでした。
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クラブ奉仕委員会

委員長　　　三　 宅　　豊

例会運営  小委員長 　　    津　留　 起　夫
委員　 高 澤豊 昭　 齊藤　 博　山崎邦夫

 親睦活動　小委員長 　　    宮　武　　　淳
委員　今井　賢　福原義一　宮坂大雄

会報広報  小委員長 　　 　 箕　輪　貴　之
委員　　 加藤利夫　岡田修一　梶内利夫

会員増強小委員長 　　　　千　葉　精　春
委員　 理事役員全員

ロータリー情報小委員長　　 小　川　長　二
委員　泉水孝夫　白鳥政孝　齊藤榮志

< 活動報告 >
　会長の希望する 「楽しく面白く、そして意義のある例会」 を目指すとスタートを切りましたが 活動方針に
ほど遠い例会が多かった。小委員会では親睦活動小委員長の熱意と実行力に敬服しました。
　会報広報委員長もフェイスブックページを作成して広報が幅広くなり今後に期待します。
　私事ですが、体調不良で会長エレクトを辞退してクラブに大変ご迷惑をお掛けいたしました事をお詫び
申し上げます。

例会運営小委員会

委員長　津　留　起　夫
委　員　齊　藤　　　博

高　澤　豊　昭
＜活動方針＞
・会長・幹事方針に従って例会運営を行いました。

＜プログラム＞
・宮地年度の目玉プログラムであるロータリー情報委員会による研修を組みましたが、十分ではなく今後の
課題となりました。

・年間活動計画表に、年度初めにプログラムの概要予定を載せ、それに従って例会運営を行いました。
プログラム変更時のやりくりには大変役に立ちました。例会プログラムの実施記録は、ＨＰの２０１４－１５年
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度クラブ週報を参照ください。
・各委員会主催の卓話をお願いしました。ご協力ありがとうございました。
・移動例会では、親睦委員会や他の委員会にお骨折りいただき感謝します。

＜出席管理・記録＞
・出席計算は、事務局にお願いしてありますが、出席免除規定による届出等が明確になっていないため、
多少の混乱はありましたが、出席計算式を事務局に指示しＤＡＴＡを管理・記録をしました。

・出席率の向上について、技術的には「出席率を上げるのは分母を小さくすればよい」とクラブ協議会で
お話をしました。これは、長期欠席者が在籍している関係で、分母が小さくならないため、理事会に長期
欠席者の対応をお願いしましたが、年度内では対処が出来ませんでした。理事会は、会員の欠席を認め
る権限を持つ訳ですから、欠席免除の方向での対応を期待するところです。

＜例会運営アンケート集計＞
・実施できませんでした。

親睦活動小委員会

委員長　宮武　淳

（活動報告）

　　　　日程 　　　　　　行事名と参加人数
平成 26 年 7 月16日 直前会長幹事慰労例会 　31 名
平成 26 年 10 月23日 第３分区Ｂ合同ゴルフ大会　4 名
平成 26 年 11 月12日 市原中央ＲＣとの合同例会・親睦ゴルフ 例会 24 名，ゴルフ12 名
平成 26 年 12 月1日 地区大会記念ゴルフ 5 名
平成 26 年 12 月17日 家族同伴夜例会，忘年親睦例会　32 名
平成 27 年 3 月23日 袖ヶ浦ＲＣとの合同例会・親睦ゴルフ　例会 23 名，ゴルフ14 名
平成 27 年 3 月15日 親睦旅行（横須賀・鎌倉・中華街）　22 名
平成 27 年 4 月23日 千葉緑ＲＣチャリティゴルフ大会　3 名
平成 27 年 5 月12日 第 3 分区Ｂ親睦ボウリング大会　4 名
平成 27 年 5 月27日 2500 回記念例会　35 名

（活動を振り返って）
・行事関係では，参加人数を増やすために，案内を積極的に行ない，一定数の参加者を得られたのでは
ないかと思います。また，親睦旅行も喜んでもらえたと思います。
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・結婚・誕生祝いのお祝い品を生花に変更しました。概ね好評を得たのではないかと思います。
・ニコニコＢＯＸへの協力依頼ができていませんでした。
・ゴルフコンペ企画については，ゴルフ愛好会にお任せした形となり，あまり積極的に活動できませんでした。

会報・広報小委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　箕輪　貴之
〈活動報告〉
　活動としましては、主に週報の発行をしクラブ例会などの活動を記録していく事を行ってまいりましたが、
タイムリーな発行が間に合わなかったことをお詫び申し上げます。
　記録については文書の電子化を行い、保存しておりますので将来にわたって利用できるようにはさせて
いただきました。
　また、広報活動の一環として SNS の活用をトライしフェイスブックページを作成しました。活用方法の議
論までは進みませんでしたので今後の課題として取り組んでいきたいと思います。

ロータリー情報小委員会
委員長　小 川　長 二

白 鳥　政 孝
齊 藤　榮 志
泉 水　孝 夫

 
　計画ではクラブ奉仕の炉辺会談に参加して情報交換に努めるとありましたが、委員長の 大病もあり十
分出来なかった。
　ロータリー情報 （知識） を深める為の活動では、研修リーダー、お二人にお願いしました。 
　内容はとてもよく面白く分かり易い研修でした。 
 
７月～１２月 迄　  津　留　起 夫　 パスト会長
１月～６月  迄　　白  鳥　政 孝　　P,G
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職業奉仕委員会活動報告

委員長　西　村　芳　雄
委　員　三　木　敏　靖

千　葉　精　春
赤　星　健　二

　委員会として「職業奉仕を理解する」を基に計画を組み、活動しました。
１．会員卓話については、４月に赤星会員により「経営環境や状況等について」の卓話を実施しました。
　また、会員企業の事業内容を理解しあうために、９月に篠田会員・箕輪会員・宮武会員そして１月には
山本会員・万崎会員・平野会員による意見交換会を実施しました。

２．会員外の卓話については、１２月に出光興産千葉の星野副所長兼副工場長により「石油精製・化学
や臨海部の状況等について」の卓話を実施しました。

３．地区委員による卓話については、残念ながら実施できませんでしたので、１０月に開催されました職業
奉仕セミナーでの報告をしました。

　今年度の職業奉仕委員長として地区主催の４月の分科会と１０月のセミナーに参加しましたが、委員会
活動や職業奉仕について種々の意見があり困惑しました。活発な活動が出来なかった力不足を深謝しま
すとともに、会員皆様のご協力に感謝致します。
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社会奉仕委員会

委員長　篠　田　美　幸
委員　上　條　優　雄
委員　角　谷　　　修
委員　深　川　貴　夫

〈活動方針〉
　社会奉仕委員会は、例年の継続事業となっております、「地域社会貢献基金」の活用を通して、身
近な地域とのコミｭニケーションと社会貢献をして行くと共に、各団体への協賛及び参加をする予定です。
また、新しい事業として、創立 50 周年事業で行った上総更級公園への植樹に続き、地区補助金を利
用して市原ロータリークラブの知名度を向上するための事業として、上総更級公園に市民に憩いの場とし
て利用していただけるためのベンチを作成、設置する事業を計画します。2790 地区もロータリアンがする
社会奉仕の考え方、手法が変わりつつあります。むしろ、変わる方向で推進されています。財団で集め
た寄付金を使用する事業も国際対象、国内対象、地区内対象とあり、いずれも、単年度で行うので無く、
また、複数のクラブが共同で行うことも考えられています。金銭的な支援プラス人道的な支援、奉仕を行
うことを推進されています。社会奉仕委員会としては、下記の事業を計画しておりますので、参加いただ
けますようお願いします。

〈活動計画〉
・奉仕活動を行う個人及び団体等と連携し地域社会貢献基金による支援
・インターアクトクラブの活動を支援しその活動に積極的に参加
・更級旗全国中学生選抜剣道大会への協賛
・市原市国際交流協会への協賛
・地区補助金を利用しての事業計画【上総更級公園の憩いの場にベンチをつくる】

〈活動報告〉
　社会奉仕は、地域に貢献出来る場を会員皆様に提供し、さまざまな形でクラブとして取り組める様に努
めましたが、実際に汗をかく様な場を作ることが出来ませんでした。今後は、財団委員会と協力し、地区
補助金を活用できる事業を計画実施できれば、クラブの活性化につながると思います。本年度も、「地域
社会貢献基金」の活用を2 団体に提供し、身近な地域とのコミｭニケーションと社会貢献を致しました。
　青少年育成に関しては、市原中央高校インターアクトクラブの企画事業を積極的に協力致しました。
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国際奉仕委員会

委員長　上　野　　　聡  
　国際交流小委員会　　  　　委員長　岡　本　和　也

　　　米山記念奨学会小委員会　委員長　始　関　信　夫
ロータリー財団小委員会   委員長　藏　内　玲　子

委　員　　山　田　　守　上　條　優　雄
鶴　岡　護　夫　川　島　　　智  

　　　常　泉　健　一　小　澤　祐　二
山　本　順　也　　　　　　　　

　　　　　　　　 
　活動計画に基づき以下の活動を行いました。
１．姉妹クラブ、ペタリングジャヤＲＣとの交流
　岡本小委員長のもとインターアクト交流事業の生徒派遣を行いました。

派遣場所　　マレーシア国　ペタリングジャヤ市 　ペタリングジャヤＲＣ会員宅へホームスティ
派遣期間　　２０１４年８月１７日（日）～２６日（火）
派遣生徒　　市原中央高校インターアクトクラブ ５名
　　　　　　末吉　美晴さん　２年生
　　　　　　宮島　滉弥さん　２年生
　　　　　　杉本　麗衣さん　１年生
　　　　　　白井　美羽さん　１年生
　　　　　　宮田　祐さん　　１年生
　市原中央高校木嶋先生に多大なるご協力を頂き、本事業をスムーズに遂行出来ました。参加した生徒
は貴重な経験が出来た事と確信します。ペタリングジャヤＲＣの皆様はじめ、会員の皆様のご協力に感謝
いたします。
２．ロータリー財団委員会への協力
　藏内Ｒ財団小委員長のもと年次寄付５７０，１８０円、特別寄付（ポリオ基金寄付）として７１４，０００円の
寄付をしました。皆様のご協力に感謝いたします。
３．米山記念奨学会委員会への協力
　始関米山記念奨学会小委員長のもと６１８，０００円の寄付をしました。皆様のご協力に感謝いたします。
４．国際大会への参加案内（２０１５年６月５日～８日　ブラジル・サンパウロ）
　参加者は、居りませんでした。
５．市原市国際交流協会への協力
　国際交流協会ニュース（Ｎｏ５８・２０１４年１１月２０日発行）に「マレーシアでホームスティ」と題して市
原中央高校インターアクトの宮島君のレポートが掲載されました。
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国際交流小委員会

委員長　岡　本　和　也

＜活動報告＞
　本年度は、インターアクト交流事業で日本からマレーシアへ派遣する年でした。
　市原中央高校のインターアクトクラブの生徒５名がマレーシアのペタリングジャヤに８月１７日（日）～２６日

（火）までの１０日間滞在し、様 な々貴重な体験をしました。
　帰国後、生徒達は当クラブ例会に出席し、楽しかった滞在報告をしてくれました。

米山記念奨学委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　始　関　信　夫
副委員長　常　泉　健　一
　　委員　鶴　岡　護　夫

< 活動方針 > 
　日本のロータリー創始者、故米山梅吉翁の偉業を記念し、海外から優秀な学生を日本に招き、勉学を
支援する奨学事業で、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と平和に寄与したい・・・とい
うロータリアンたちのつよいおもいがあった。　
　「将来の日本の生きる道は平和しかない。その平和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々か
ら一人でも多くの留学生を日本に迎え入れて、平和日本を肌で感じてもらうしかない。それこそ日本のロー
タリーに最もふさわしい国際奉仕事業ではないだろうか。」（ロータリー米山記念奨学会史より）
< 活動報告 >
１．米山奨学事業に参加していただくために負担の少ない少額寄付（特別寄付）を会員に奨励する・・・
年間１万円、2 万円、3 万円で（準米山功労者）を募集しました結果以下のとおりである。
<普通寄付>は従前通り前期・後期合わせて一人4,000円実施（クラブ会計より支出）（会員数45名想定）
< 特別寄付 > 米山功労者 2 名（200,000 円）準功労者 5 名（150,000 円）
　　　　　　寄付者 10 名（100,000 円）＝450,000 円
< 普通寄付 >42 名（前期、後期計 4,000×42 名）＝168,000 円
　　　　　　合計　618,000 円
２．米山記念奨学事業の理解を深めてもらうため、地区委員には地区活動の概略、奨学生には日本で取
り組んでいることについて卓話をいただいた。
3,　4 月より奨学生　李　俊傑　君の世話クラブになる。これから相互理解と親善にクラブ上げて取り組ま
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なければと思う。カウンセラーは白鳥政孝会員に依頼する
活動予算　50,000 円・・・・
決算　　　15,000 円　地区セミナー参加費、外部卓話者交通費　　その他
会員各位のご理解とご協力に心より感謝いたします。ありがとうございました。

ロータリー財団小委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　藏　内　玲　子
　　　　　　　　　　　委員　　　山　田　　　守　

川　島　　　智　
小　澤　祐　二

　「世界でよいことをしよう」というロータリー財団のスローガンに賛同し「ポールハリスフェロー」及「マル
チプルポールハリスフェロー」基金にご寄付頂いた方は以下の 5 名です。
　白鳥 PG　　　  2000ドル
　小池清二先生　1000ドル
　上野聡委員長　1000ドル
　宮武淳委員長　1000ドル
　蔵内玲子　　　1000ドル
　白鳥 PG がポリオプラス（世界ポリオ撲滅活動）にご尽力下さっています。当クラブもその運動に協力
するために使途を決めない年次基金ではなく、「ポリオプラス」へと使途指定寄付として 5 人全員の寄付
をしました。
　4/29 開催の地区研修、協議会には小澤委員が出席し研修を受けました。
　「未来の夢計画」関しまして、会長及び当クラブの方針として今期は応募しませんでした。次年度事業
としまして、期待しています。
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青少年奉仕委員会

委員長　長　田　博　正

＜活動報告＞
　市原中央高校インターアクトクラブの活動をサポートすることを中心に以下の内容を行いました。

１. 市原中央高校ＩＡＣの主な活動
　①ペットボトル・エコキャップの回収事業への協力
　②毎週土曜日、上総山田駅の清掃活動
２. 地区の行事への参加
　指導者講習会、年次大会、ＲＹＬＡへの参加等
３. マレーシア「ＰＪインターアクト交流事業」については国際奉仕委員会に協力
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Ⅲ.2014-2015 年度　理事会議事録

第１回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅　豊　本郷雅嗣　小池清二　平野哲也　西村芳雄　篠田美幸
　　　　　　 上野　聡　長田博正　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉万崎英正
　〈日時〉2014 年 6 月4日（水）18：30 ～
　〈場所〉懐石料理　淡粋

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　
　・クラブ奉仕委員会
　・社会奉仕委員会
　・国際奉仕委員会
　・職業奉仕委員会
　・青少年奉仕委員会
　⑵ガバナー補佐訪問日について　8 月6日( 水 ) クラブ協議会　
　⑶ガバナー公式訪問について　8 月26日( 火 ) 市原中央ＲＣとの合同例会となります。
　⑷ 7 月地区行事について（林ガバナ－補佐・５クラブ会長・来訪挨拶）
　　７月2日（水）第 2790 地区第 3 分区Ｂ　林ガバナ－補佐新年度訪問挨拶　（千葉南ＲＣ）・千葉
　　北ＲＣ（会長，幹事）・千葉南ＲＣ（会長，幹事）・千葉緑ＲＣ（会長、幹事）・千葉港ＲＣ（会長、幹事）・
　　市原中央ＲＣ（会長、幹事）来会挨拶。
　⑸２か月に１度会長会を開く予定。
3．議事

　⑴ 7 月プログラム（案）について　（承認）
　⑵委員会計画案について　（承認）
　⑶年間活動計画案について　（承認）
　⑷予算案（会員数 44 名、1ドル 102 円）について　（承認）
　⑸年会費請求（上半期分）について　（承認）
　⑹直前会長・幹事慰労会について　（承認）
　⑺クラブ協議会について　　（承認）
　⑻地区関係負担金送金について　（承認）
　⑼理事・役員・委員長の名刺作製について　（承認）
　⑽クラブ細則が 4 大奉仕より5 大奉仕に変わります　（継続審議）　　
　⑾ 2500 回イベント例会実施について　（継続協議）
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　⑿例会時席順の件 ( 年数回 ) （承認）
　⒀ロータリ－情報委員会による（コ－ヒ－例会）18：30 ～について（承認）
　⒁長期計画準備委員会発足（ＣＬＰとしての研究会）5 ～ 6 人（承認）
　⒂入会者の紹介（例会時の各テ－ブル毎に紹介してもらう）（継続）
　⒃地域社会貢献基金について（継続協議）

第 2 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　 西村芳雄　篠田美幸　上野聡　長田博正　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉平野哲也　
　〈日時〉2014 年 7 月2日（水）11：30 ～
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　
　・クラブ奉仕委員会
　・社会奉仕委員会　6/25（水）第一回社会奉仕委員会を実施　３～４か月に１回委員会を開く予定。
　・国際奉仕委員会　インターアクト派遣の件第１回オリエンテーションと保護者説明会が終わりました。
　　受入先４名決まりまあと１名が決まっていません。７月３０日に生徒がスピーチに来ます。その後市長表
　　敬訪問を予定しています
　・職業奉仕委員会
　・青少年奉仕委員会
　⑵３分区Ｂの他５クラブの第一回の例会に会長、幹事で出席挨拶に廻ってます、7/1（月）市原中央・
　　7/2( 水 ) 千葉北・7/3( 木 ) 千葉北・7/4( 金 ) 千葉南・7/9（水）千葉緑です。
　⑶ 6/19( 木 ) にパスト会長懇談会を開き11 名に参加していだきました、
　⑷ガバナ－補佐訪問日8/6（水）クラブ協議会・ガバナ－公式訪問 8/26（火）市原中央と
　　の合同例会となります。
　⑸袖ヶ浦ＲＣより７/２３( 水 ) に会長、幹事が来会されます。
　⑹正副会長幹事懇親会 7 月24日（木）17：30・18：30より京成ミラマ－レにて。
　⑺今年度ＲＬＩの参加について 7 月26日,15 時説明会があります。
3．議事

　⑴ 8 月プログラム（案）について　　（承認）
　⑵会計小池会員より財務状況把握のため各委員会で何をやったか、いくらお金を使ったかを書類にし
　　て、指定の用紙に書き小池会員に提出する。　（承認）　



17

　⑶病気療養中の常泉健一会員の出席免除について。　　（承認）
　⑷地区の青少年交換プログラムの件。　　（継続協議）
　⑸今後の早昼例会をどうするか。
　　今後なくす方向で考えている。12：30 の点鐘後も食事をしていてかまわない。( 継続協議 )
　⑹ロータリ－デ－の検討（地区協議会にて推奨）（継続協議）
　⑺新会員に対してのオリエンテ－ションの作成。（継続協議）
　⑻事務所移転計画（市原中央との合同事務所）11 月頃の計画　　（継続協議）
　⑼ 5 大奉仕にする件　組織は 5 大奉仕にて活動するが、細則は宮地年度にて修正する。（承認）　　　　　
　⑽ 2500 回イベント例会実施について。　（継続協議）
　⑾使い捨てコンタクトレンズ回収の件　　（継続協議） 
　⑿ロータリ－情報委員会による研修（年間 7 回の内 3 回を18：30より行う）( 承認 )
　⒀長期計画準備委員会発足（ＣＬＰとしての研究会）5 ～ 6 人。　（継続協議）
　⒁新規姉妹クラブについて・国際ロ－タリ－第 3750 地区　西水原ＲＣ　（継続協議）

第 3 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　 平野哲也　西村芳雄　篠田美幸　上野聡　長田博正　泉水孝夫　　　　
　〈日時〉2014 年 8 月6日（水）11：30 ～
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より・ＳＡＡ　
　・クラブ奉仕委員会　社会を明るくする運動の寄付依頼ありました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　・社会奉仕委員会　本日地域社旗貢献基金の申込みが１件ありました。募集期間は８月１５日までです。
　・国際奉仕委員会
　・職業奉仕委員会
　・青少年奉仕委員会　ライラセミナーが１０月１８日～１９日（一泊２日）でインターナショナルガーデン
　　ホテル成田で開催されます。　
　・会計　前年度会計報告
　⑵白鳥会員が米山奨学会に 10 万円寄付されました。18 回目です。
　⑶白鳥会員よりロータリー財団へポリオ限定にて 20 万円の寄付がありました。
　⑷小池会員よりロ－タリ－財団へ１０００ドルの寄付がありました。
　⑸上野会員よりロ－タリ－財団へ１０００ドルの寄付がありました。
　⑹蔵内会員よりロ－タリ－財団へ１０００ドルの寄付がありました。
3．議事
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　⑴ 9 月プログラム（案）について　　（資料添付）　（承認）
　⑵地区行事について
　・2014-15 年度ロータリー情報研究会（1クラブ 3000 円）
　　・7/27（宮地、三宅、津留会員）（承認）　　
　・地区奉仕プロジェクト委員会セミナー（1クラブ 2000 円）
　　・8/10（宮地、三宅、篠田、上野会員）　　（承認）
　・第４８回インターアクト年次大会（9 名、10000 円）
　　・8/20（長田会員、市原中央高等学　校 8 名）他に交通費あり　　（承認）　　　
　・会員増強・退会防止セミナー（1クラブ 6000 円）
　　・8/23（宮地、千葉、本郷会員）（承認）
　・クラブ米山記念奨学委員長セミナー（1クラブ 1000 円）
　　・8/24（宮地、始関会員）（承認）
　・第 2790 地区大会記念フェローシップゴルフ大会（１人 10000 円＋23000 円）（個人負担）
　⑶７月24日（木）合同幹事会の会費が 1 人 7000 円と決まりました。　（承認）
　⑷地区の青少年交換プログラムの件　（否決）
　⑸使い捨てコンタクトレンズ回収の件　　（継続協議）
　　次回理事会に箕輪会員に説明してもらう。（承認）
　⑹事務所移転計画（市原中央との合同事務所）11 月頃の計画（否決）
　　事務所はそのままで、備品置場として倉庫を借りればよいのではないか
　　仮に会員の会社で預かります。
　⑺ 2500 回イベント例会実施について。　（継続協議）
　⑻常泉健一会員の出席規定免除届が届いております、（保留）
　　川島会員・西村美和子会員の話で、復帰は難しく本人とのお話が出来にくい状態だそうです、年会
　　費をどうするか理事会で決めてほしいとの事です。休会するとしても会費は払わなくてはならない。一
　　度退会して、体がよくなれば再入会すればよいのでは。
　⑼ガバナ－公式訪問の合同例会
　　８月26日（火）12：30 ～五井ＧＨにて市原中央ＲＣと合同　70 席用意
　　13：40 ～ 15：10クラブ協議会（役員、理事、各委員長は出席）討論会形式
　　10：30 頃ガバナ－出迎え、11：10 ～ 12：10 面談（会長、幹事、会長エレクト、副幹事）（報告）
　⑽８月20日（水）会員増強フォーラムフォ－マット作成（クラブ奉仕委員会で検討）
　　職業分類の未充填部分の考慮　議長千葉委員長の基各テ－ブルにて新会員紹介者を出してもらい
　　まとめる。　　（報告）
　⑾市原ＲＣ・市原中央ＲＣ兼用の倉庫になっている所の方付の件 ( 説明します ) 
　　五井グランドホテルより消防法に触れるので階段等に置いてある備品を早急に片付けてほしいと依頼
　　がありました。（連絡）永野さんをからめて水曜日の例会後片付けいらないものを捨てる。（8/19 完了）
　⑿社会を明るくする運動の寄付依頼の件
　　１口 5000 円で２口 10000 円を寄付。（承認）
　⒀ガバナーノミニー指名の件　　（継続審議）
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　　津留会員がノミニ－に指名された事を報告

第 4 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　平野哲也
　　　　　　  西村芳雄　篠田美幸　上野聡　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉万崎英正　長田博正　
　〈日時〉2014 年 9 月3日（水）11：30 ～　　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　　　　　　
　・クラブ奉仕委員会　折を見て委員会を招集したいです。
　・社会奉仕委員会　　地域貢献基金、２団体応募あります。
　・国際奉仕委員会　
　・職業奉仕委員会　　11、12 月に外部卓話を依頼します。
　・青少年奉仕委員会
　・会計　８月度会計報告　米山、財団の寄付がたいへんいいスピードで集まっています。　　

　⑵米山記念奨学会寄付者 
   ・8/21 津留会員 10 万円
　・8/26 宮地会員 3 万円、本郷会員 3 万円、三宅会員３万円、始関会員 3 万円、上條会員１万円、
　　鶴岡会員 1 万円、平野会員 1 万円、上野会員 1 万円、篠田会員 1 万円、長田会員 1 万円、福
　　原会員 1 万円、宮武会員 1 万円、万崎会員 1 万円、小澤会員 1 万円
　⑶ロータリー日本財団寄付－ポリオ
　・8/26　宮武会員　1000＄　102000 円
3．議事　
　⑴使い捨てコンタクトレンズ回収の件（箕輪会員より説明）
　　ポリオプラス寄付として集める。（承認）　
　⑵ 10 月プログラム（案）について　　（資料添付）　　　（承認）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⑶第 3 分区ＡＢ合同ＩＭが全員登録 1 人 2000 円振込期限 9/30 （承認）
　⑷ガバナ－宇佐見様より8/20 広島土砂災害支援義捐金のお願い、会員一人 1000 円目安で各クラブ
　　にて取りまとめ頂きたいと依頼がきております。会計より　ニコニコからの拠出とします。（承認）　　　
　⑸常泉健一会員の出席規定免除届が届いております。川島会員・西村美和子会員の話で、復帰は
　　難しく本人とのお話が出来にくい状態だそうです。事務局永野さんより息子さんに確認してもらう　
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　　（継続）　　　　　　
　⑹出席規定免除クラブ定款 9 条第 3 節（ａ）（ｂ）に各当する会員の出席規定の適用は書面をもって、
　　クラブ幹事に通告し、理事会が承認した場合とする。（承認）
　⑺ガバナ－ノミニ－の件（宮地会長より）（継続）

第 5 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　平野哲也　西村芳雄　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉　篠田美幸　上野聡　長田博正
　〈日時〉2014 年 10 月1日（水）11：30 ～　　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　
　・クラブ奉仕委員会　
　・社会奉仕委員会　　　
　・国際奉仕委員会
　・職業奉仕委員会
　・青少年奉仕委員会（市原中央高等学校のＩＡの生徒が 11/16 市原市Ｙou ホ－ルにて活動報告す
　　るそうです、ぜひいらして下さいとの事です。)
　⑵ロータリ－財団へ西村芳雄会員より1000＄の寄付がありました。
　⑶ 9 月度会計報告
3．議事　
　⑴インターアクト国外研修２名参加　登録料 42000 円×２名分　（承認）
　⑵ 11 月プログラム（案）について　　（承認）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⑶第 37 回市民コンサート後援承認申請の件
　　申請者　市原市楽友協会会長　常泉　健一　（承認）
　⑷市原中央ＲＣとの合同移動例会が 11 月12日で決定しました。
　　日中親睦ゴルフを行い、18：00より合同例会・懇親会。　　　（承認）
　⑸出席免除届　始関信夫会員・角谷修会員　2 名より定款第 9 条第 3 節（ｂ）にて、常泉健一会
　　員が定款第 9 条第 3 節（ａ）にて出ております。　（承認）
　⑹合同幹事会 10 月21日（火）　7000 円　　　　（承認）
　⑺親睦旅行について。　（継続協議）
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第 6 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　平野哲也　篠田美幸　上野聡　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉西村芳雄　長田博正　
　〈日時〉2014 年 11 月5日（水）11：30 ～
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室
1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より　
　・クラブ奉仕委員会　特になし
　・社会奉仕委員会　　特になし
　・国際奉仕委員会　特になし　
　・職業奉仕委員会　特になし
　・会計　　10 月の会計報告。年会費未納者には事務局より督促してもらう。
　　今年度は寄付金例年より多く集まっています。　　　　　　　　　　　　　　　　　
3. 議事

　⑴ 11 月26日情報委員会を変更し千葉日報社長萩原様卓話（プログラム変更）（承認）
　⑵ 12 月プログラム（案）について。　　（資料添付）
　⑶広報公共イメ－ジ委員会、講演会、登録料 1クラブ 3,000 円。（資料添付）（承認）
　⑷忘年親睦家族例会 12 月17日（水）　18：00 ～　淡水にて　6,500 円（自己負担）
　　コンパニオン10 名市原中央と折半にて税込 70000 円掛かるそうです。（承認）
　⑸合同幹事会 11 月19日（火）　7,000 円（承認）
　⑹ 12 月5日開催第 16 回市原市特連文化フェスティバル・市原市特別支援
　　 教育振興大会後援承認の件　（資料添付）（承認）　
　⑺連続 4 回以上例会欠席の場合本人より理事会に報告してもらう。
　　 内容によって理事会にてその扱いをどうするか検討する。　（継続）
　⑻ロータリー歴 + 年齢 85 年以上になる方に出席免除適用の有無を確認する、但し連絡方法について
　　は。（継続）
　⑼ 50 周年記念決算書を早く会員に提示する件。（承認）
　⑽三宅会員の会長エレクト辞退届の件（本人から事情を話してもらいます）。（承認）
　⑾１２月3日（水）の年次総会にて報告（次年度理事役員）の件（継続）
　⑿会長ノミニー及び幹事を決める件（継続）
　⒀親睦旅行について。　（継続）

第 7 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　平野哲也
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　　　　　　  西村芳雄　篠田美幸　上野聡　泉水孝夫
　〈欠席役員理事〉万崎英正　長田博正
　〈日時〉2014 年 12 月3日（水）11：30 ～　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　特になし　
　・クラブ奉仕委員会　特になし　
　・社会奉仕委員会　地域社会貢献基金　基金額決定及び支給　　
　・国際奉仕委員会　特になし　
　・職業奉仕委員会　特になし
　・会計　11 月度会計報告　ＩＭ、地域社会貢献基金、卓話者２名等出費がありました。
　⑵ 2790 地区、地区大会開催 2015 年 2 月22日（日）の出欠の締切が 12 月20日迄になってます。
　⑶平成 27 年度のＩＭの日時が 8 月5日（水）に決定してるので、出席出来る方は空けておいて下さ
　　いとの事です。
3．議事 

　⑴ 1 月プログラム（案）について。　　（承認）
　⑵次年度　空席になった、会長指名の件　　万崎会員に決まりました。　（承認）
　⑶ 12 月17日（水）家族同伴夜例会（忘年親睦例会）会費 6500 円の追加分負担（承認）
　⑷合同幹事会 12 月2日（火）　7,000 円 　　（承認）
　⑸赤い羽根共同募金　千葉県共同募金会より平成 26 年度（第 64 回）（ＮＨＫ歳末たすけあい）へ
　　のご協力のお願いと言う事で添付の書類が来ております。（資料添付）（否決）
　⑹ 1 月は追悼記念週間があります、１月最初の例会にて物故ロータリアンに黙祷。（否決）　日を改める。
　⑺ 2016 年規定審議会に木更津ロータリ－クラブより１件・千葉ロ－タリ－クラブより２件の決議案の提案に
　　対し各クラブの理事会で審議し、賛否の表明をした上で、会長、幹事の記名または書名にて 12 月
　　6日（土）までに提出となります。（資料添付）（３件とも理事会では否決、例会で賛否をとります）　　　　
　⑻親睦旅行について。（継続）
　　12 月10日（水）の例会で宮武親睦委員等に親睦旅行の案を説明してもらいます。　
　　 そのうえで、１月７日（水）の例会のフリートークで会員の意見を聞きたいと思います。

第 8 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　篠田美幸　上野聡　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉平野哲也　西村芳雄　長田博正　
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　〈日時〉2015 年 1 月7日（水）11：30 ～　　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　　特になし
　・クラブ奉仕委員会　　特になし　
　・社会奉仕委員会　　　特になし　　　
　・国際奉仕委員会　　　特になし　
　・職業奉仕委員会　　　特になし
　・会計　　半期会計報告、会費未納者２名
　⑵ 2016 年規定審議会、郵便投票開票結果　　３件とも承認され規定審議会へ
　⑶ 2014-2015 年度地区大会出席者 21 名（内懇親会迄出席 18 名）にて登録
3．議事  
　⑴ 2 月プログラム（案）について。　　（承認）
　⑵出席免除の件。　　深川会員の出席免除承認
　⑶新入会会員候補の件　小泉さんの職業分類と会員資格を満たしていることを承認
　⑷合同幹事会 1 月16日（火）　7,000 円　　　　（承認）
　⑸事務所の件。（再提案）　　　（継続審議）
　⑹２５００回記念事業の件、5/27（水）　　　（継続協議）
　⑺ 2015-2016 年度組閣の件　　万崎会員より説明有　　（継続審議）
　⑻親睦旅行の件（本日宮武親睦委員長より）        　（継続協議）
　⑼地区役員として２名が選出されてます　　齊藤会員、白鳥会員に確認後登録
　⑽年始めに年男に祝い品を渡す件（本年は角谷会員、万崎会員、宮武会員）（承認）
　⑾ 2015-2016 年地区大会晩さん会、会長、幹事出席，１名 13,000 円掛かります。（承認）

第 9 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　　平野哲也　西村芳雄　篠田美幸　上野聡　泉水孝夫
　〈欠席理事役員〉長田博正
　〈日時〉2015 年 2 月4日（水）11：30 ～　　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
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　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　　特に無し　
　 ・クラブ奉仕委員会　　特に無し　
　・社会奉仕委員会　本日、例会で地域社会貢献基金事業の報告をします。　　　
　・国際奉仕委員会　　特に無し　
　・職業奉仕委員会　　特に無し
　・会計　　会計報告　本日までに後期分会費１７名分と小泉会員の入会金、会費の入金ありました。　
　⑵本日ＶＯＮＤＳ市原ＦＣの出陣式のプレゼンに選手兼営業の山根様が来られます。
3．議事  

　⑴ 3 月プログラム（案）について。　　　　　（承認）
　⑵合同幹事会 2 月18日（水）　7,000 円　　（承認）
　⑶市原中央ＲＣと事務所共有の意見が多い為、予算の見直し，２月中に結論を出し市原中央ＲＣとの
　　打合せを行いたい。事務所設置の方向で検討（継続審議）　　　
　⑷次年度組閣について（万崎会長エレクト）　現在組閣検討中　（継続審議）
　⑸次年度に向けてのクラブ定款及び細則の見直し（ＣＬＰの導入）に向けて。（継続審議）
　⑹２５００回記念事業の件、5/27（水）　記念事業は行わない。夜例会等を検討する。　（承認）
　⑺ＲＬＩの参加者を出す件。　第二回の案内を幹事より回します。
　⑻地区役員として３名、齊藤会員、白鳥会員、上野会員が選出されました。　（承認）
　⑼３月23日（月）袖ヶ浦ＲＣとの合同親睦コンペ（個人負担）　（承認）
　⑽３月23日（月）袖ヶ浦ＲＣとの合同例会 18：00よりレストラン菜心味袖ヶ浦店
　　（会費 6000 円、あとクラブ負担）　　　（承認） 
　⑾（10）の合同例会により、３月２５日（水）は定款第６条第１節（ｂ）により休会。
　⑿親睦旅行の件４月１５日（水）会費１人５０００円あとはクラブ負担。　（承認）
　⒀現在３年後の会長ノミニーまで決まってるがその先の会長を決める件。５年先のまで決める。
　　入会日順ではどうか。　（継続審議）　　　　
　⒁新入会員の歓迎会をと言う意見がありますが。
　　歓迎会ではなく情報委員会によるオリエンテーションを行う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⒂マレ－シア大洪水の件（資料添付）
　　地域社会貢献基金より寄付を行う。　（承認）金額は（継続審議）
　⒃革新性と柔軟性のあるクラブ試験的プログラムロ－タリ－クラブの参加について（資料添付）
　　今年度、次年度会長幹事でやるかやらないか検討し 3 月31日の締切までに決める。（継続審議）

第 10 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　平野哲也　西村芳雄　篠田美幸　上野聡　長田博正　泉水孝夫
　〈日時〉2015 年 3 月4日（水）11：30 ～
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　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　 特に無し
　 ・クラブ奉仕委員会　　白鳥さんからの提案で、情報委員会による研修でアンケートを取って研修を行っ
　　た方がよいのではとのことです。　                             
　・社会奉仕委員会　　　特に無し　　　
　・国際奉仕委員会　　　特に無し　
　・職業奉仕委員会　　　特に無し
　・会計　　２月度の会計報告。下期の会費５名入金があり現在２６名分入金されました。
　⑵ 2790 地区 3 分区Ｂの 6クラブにてボ－リング大会があります。
３．議事 
　⑴４月プログラム（案）について。（資料添付）    （承認） 
　⑵合同幹事会 3 月17日（火）　7,000 円　　　　（承認）　　　　　　　
　　３月度の合同幹事会より次期幹事も参加する方が望ましい。　　　　　　　　　　　　　　　
　⑶市原中央ＲＣとの共同事務所設置の方向で検討にはいりました、予算の見直しを3 月に結論を出し
　市原中央ＲＣとの打合せを行いたい。（添付資料）　　（承認）
　今期は特別会計で経費を出し、来期は事務所費として予算を計上する。
　⑷ＰＪへの見舞金 100 万円ではどうか、東北大震災の時ＰＪより111 万 617 円の見舞金を頂き、小切手
　に換えて気仙沼へ（西村・川島・小川）会員により届けられている。
　100 万円を見舞金とする。　　（承認）
　⑸次年度への定款・細則の見直し 3/2までの提案事項審議
　①細則第 6 条・年会費は半期 12 万円とするのではなく24 万円とし、半期毎に 12 万円を納入すると
　　した方がよい。　   
　②細則第 10 条・当クラブ会員で地区から就任を要請された地区委員候補者は、理事会に報告し承
　　認を受けるものとする。
　③第 12 条　改正のところで、クラブ細則の変更には、当該例会の７日前に各会員に 書面で通知する
　　こととありますが、10日前にしなくて良いですか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　④定款は手続要覧そのままとします。　（①～④案とも承認）
　⑹ 3/11（水）の臨時総会の進め方　
　　 3 月4日か 5日に定款・細則の最終案を各会員に通知し、変更等がなければ、現細則の 15 条に
　　より10日後の最初の例会日、3 月18日（水）に時間をとって 改正の採決をします。（承認）
　⑺始関会員より3/11（水）ちばＣＳＲシンポジュウム2015 のちらし配布（各人ポスト）へ事後承認（宮
　　地会長）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⑻４月のプログラムに関係しますが、情報委員会の研修の時間を多くほしいとの要望で 4 月8日（水）
　　に追加しました。（承認）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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　⑼米山記念奨学会よりカウンセラ－の依頼が当クラブにありました。出来る人はどうでしょうか。
　　白鳥会員にお願いする。　　（承認）
　⑽ 2790 地区 3 分区Ｂの 6クラブにてボ－リング大会があります。（クラブ同士の交流の為）
　　5 月12日（火）16：00 ～ＪＦＥ千葉リバレ－ンにて開催予定。
　　日時、会費等詳細が決まり次第、宮武親睦委員長より連絡があります。

第 11 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　　西村芳雄　篠田美幸　上野聡　長田博正　
　〈欠席理事役員〉泉水孝夫　平野哲也　
　〈日時〉2015 年 4 月1日（水）11：30 ～　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　　　特に無し　
　・クラブ奉仕委員会　　お願いしていたアンケートが 4 月1日現在 5 名しか解答していません。
　　4 月8日までに出してください。
　・社会奉仕委員会　　特に無し
　・国際奉仕委員会　　特に無し　
　・職業奉仕委員会　　特に無し
　・会計　　　３月分会計報告　ＰＪへの送金手数料 9,500 円かかりました。
　⑵ＰＪへの支援金 100 万円は 3 月26日振込完了です。
　⑶ 2790 地区 3 分区Ｂの6クラブにてボーリング大会があります。（クラブ同士の交流の為）5月12日（火）
　　17：40 集合、18：00 スタート・ＪＦＥ千葉リバーレーンが決まりました。　
　⑷ 4 月23日（木）　千葉緑ロータリークラブ第 8 回青少年育成チャリティーゴルフコンペがあります。
　　本日、千葉緑ＲＣの浅田会長と秋葉青少年奉仕委員長がプレゼンに来られます。
3．議事 

　⑴ 5 月プログラム（案）について。　　（資料添付）　（承認）
　⑵合同幹事会 4 月15日（火）　7,000 円（一名）　　　　（承認）　
　⑶ 5 月27日（水）2500 回例会は移動例会になります。（宮地会長）
　　家族同伴親睦夜例会とします。　　　（承認）
　⑷小川会員より出席免除届が出されています。（添付資料）
　　2015 年 6 月30日までは現理事会で（承認）。継続の場合、7 月以降は次期理事会で承認をとります。



27

第 12 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　平野哲也　西村芳雄　上野聡　長田博正　泉水孝夫
　〈欠席役員理事〉篠田美幸　
　〈日時〉2015 年 5 月13日（水）11：30 ～
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　　　　　　　特に無し
　・クラブ奉仕委員会　　特に無し　
　・社会奉仕委員会　　　特に無し
　・国際奉仕委員会　　　特に無し
　・職業奉仕委員会　　　特に無し
　・会計　　年会費 2 名入金ありました。６名が未納で今月中に督促状を出します。
　　　　　　親睦旅行　66 ～ 67 万円掛りました。
　　　　　　米山奨学生に奨学金 14 万円渡しました。
　⑵クラブ運営費の中（分担金・負担金）の中に規定審議会の年次賦課が次年度より，１人・１ドルより
　１㌦ 50 セントに増額されます。
　⑶市原中央ＲＣとの合同事務所への引越を5 月13( 水 ) 本日行います。引越に伴い、事務局の変更
　届を提出します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　⑷６月18日（木）新旧会長幹事会が 18：00より有ります。
3．議事   
　⑴ 6 月プログラム（案）について。　　（資料添付）　　（承認）
　⑵合同幹事会 5 月19日（火）　7,000 円 *２名　　  （承認）　
　⑶市原中央ＲＣとの合同事務所へＴＥＬ・ＦＡＸ設置の件。
　　市原中央ＲＣと同じ番号を使います。（継続、詳細決定事項は別途お知らせします）　
　⑷５月20日( 水 ) 例会をニュ－南総ＧＣにて移動例会開催について。（承認）
　⑸５月２７日( 水 ) の 2500 回記念例会を家族親睦夜例会とし 18：00より五井グランドホテル 1Ｆレストラ
　　ンで移動例会を行う件。会費 6000 円家族 2000 円　　（承認）
　⑹蔵内会員より（5）の項目で国際交流協会にＤＶＤを趣味でしている人いて編集製作費は無料で、
　　１枚 500 円でして頂けるとの事です。市原ＲＣとして作成しませんかとの事です。（幹事より）
　　クラブ会費より製作し、会員に配布する。　　　（承認）
　⑺毎年行っている、米山奨学会へ１００円＊４４名の募金の件。       （承認）
　⑻第 48 回インタ－アクト指導者講習会 5 月13日（水）へ当クラブより１名、市原中央高等学校より先
　　生 2 名、生徒 8 名の登録料 12000 円と生徒の交通費 9600 円（承認）
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　⑼各クラブ会長、幹事及地区役員向けフェアウエル・チャリティーパーティーの案内の件。（添付資料）
　　会長、幹事出席　　（承認）　
　⑽米山奨学生（李駿傑）氏の名刺を作る件。　　（承認）
　⑾市原市楽友教会（第３８回市民コンサ－ト後援依頼の件。（資料添付）
　　常泉会員より後援の依頼が来ております。　　（承認）　
　⑿一般社団法人タクトリサイクルよりポリオプラスへ寄付をとの件。（資料添付）
　　タクトリサイクルの岡田代表に説明に来てもらう。　（承認）　　　　　　　　　　
　⒀櫻木ＧエレクトＲ財団・米山記念奨学会・青少年奉仕の部門の学友委員会を発足するので市原ＲＣ
　　より１名推薦してくれとの事。宮地会長より、依頼してみる。　　（承認）
　⒁藤谷会員より４月30日付にて退会届が提出されています。
　　宮地会長より、会計監査の仕事があるので期末の 6 月30日まで延期するよう依頼する。

第 13 回理事会議事録
　〈理事役員〉宮地勝廣　三宅豊　本郷雅嗣　小池清二　万崎英正
　　　　　　平野哲也　西村芳雄　篠田美幸　上野聡　長田博正　泉水孝夫
　〈日時〉2015 年 6 月3日（水）11：30 ～　
　〈場所〉五井グランドホテル２階会議室

1．会長挨拶　宮地勝廣会長
2．報告  
　⑴各委員会より
　・ＳＡＡ　
　・クラブ奉仕委員会
　・社会奉仕委員会
　・国際奉仕委員会
　・職業奉仕委員会
　・会計
　⑵市原中央ＲＣとの合同事務所への引越を５月13( 水 ) 終わりました。詳細の詰めの打合せは次年度
会長守屋氏と行う。
3．議事     

　⑴６月18日（木）合同会長幹事会及正副会長幹事懇親会。7000 円×4 人
　⑵先日ガバナ－事務所よりのメ－ルをお知らせ致しました、ネパ－ル大震災へ災害義捐金の件
　⑶泉水会員退会の件
　⑷藤谷会員退会の件
　⑸平成 27 年県民の日協賛広告　（㈱）千葉日報社へ 2517 円支払の件　（添付資料）
　⑹米山奨学金 5/20 に２８万円入、6・7 月分金李さんへ手渡しの件
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会計　　小　池　清　二
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一年を振り返って
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014-2015 年度　幹事　　本　郷　雅　嗣 

　皆さんこんにちは         
　本日最終例会を無事迎えることが出来安堵しております。この一年間何かと至らない幹事ではございま
したが、会長を始め皆様のご理解、ご協力、また見守り支えて頂きました、会員の皆様に厚くお礼申し上
げます。         
　当初宮地会長に幹事と指名されたとき、なぜ俺が幹事、良く理解できませんでした。   
　ＲＣの事良く分からないよと、言ってるのにもかかわらず、本郷といっている、宮地会長にイヤとは言えま
せんでした、（失敗するかもしれないよ：いいよ一緒にやろう）この会話で覚悟を決めました。  
　確かにこの一年間思い出すと、仕事の時間をけずりＲＣに掛けた時間は多かったと思います。でも今で
は幹事やって良かったなと思います、幹事にならなければ、出来なかった事もしました。行けなかった所も
行きました、出逢えなかったであろう人達に逢う事が出来ました、特に第３分区Ｂの幹事の仲間、会長や
ガバナ－補佐、この人達との出会いに私は感謝したいと思います。。     
　そして色 な々経験も勉強もさせて頂きました。色 あ々りましたが、なんとか終る事が出来そうです、  
　最後に次年度、万崎・平野年度のますますのご活躍を御祈念致しまして、幹事総括とさせて頂きます。
　ありがとうございました。         
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